



Comentario / Viri Ríos (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Más allá de la política, está el juego judicial, yo lo calificaría en otra cubeta, en otro ámbito, es el Poder Judicial utilizando las facultades del Poder Judicial para impedir que otro poder modifique la Constitución en formas que no les gustan y, eso, en mi opinión, y que creo que es muy evidente, es un acto antidemocrático que no debería. En un inicio las estrategias iban en otra dirección, primero se buscó que Morena no tuviera la mayoría calificada por medio de una interpretación constitucional a modo, después se empezó a buscar que no se aprobara por medio de protestas tomar el Congreso y ahora conforme más se acerca el momento final de aprobación, que yo creo que va a suceder por cómo está constituido el Senado, pues más se empiezan a coquetear con estas actitudes francamente antidemocráticas, en donde un Poder abiertamente, no facultado para hacerlo, intenta impedir que otro Poder cambie la Ley en forma que lo perjudica”.

https://drive.google.com/file/d/1zDT_HhgGbsbFqFHfqZKHCzV5EDCdJDhh/view?usp=sharing